

Estimados colaboradores y profesores que cumplen quinquenios,
Señores y Señoras

La Universidad Icesi es una joven Universidad, solo cuenta con 27 de años de prospera y fructífera existencia.

Como todas las Instituciones su talante y futuro esta en las personas que la integran y que todos los días hacen su mejor esfuerzo con responsabilidad y total dedicación para cumplir las metas y objetivos que se proponen.

Hoy celebramos con mucho cariño y alegría los quinquenios de ingreso a la Universidad de un importante numero de Colaboradores, quienes cumplen 25, 20, 15,10, y 5 años de servicios en total 62 personas, 34 de planta y 28 profesores de cátedra.

Quiero mencionar hoy de manera especial, a Celina Ospina Huertas, quien es la segunda persona en la historia de la Universidad que entra a formar parte del club de los 25 años de servicio, de los colaboradores de planta, comparte este honor con la Dra. Olga Ríos, quien ya goza de su jubilación.

Celina Ingreso el 9 de Noviembre de 1981, cuando la Universidad en esa época Instituto, se ubicaba en la Avenida Belalcázar diagonal al Museo de historia natural, eran 18 personas, 11 de planta y 7 profesores de cátedra, los necesarios para cubrir las clases de los semestres primero y segundo diurno y primer semestre nocturno del programa de administración de empresas, que contaban con cerca de 55 estudiantes.

Hoy contamos con 275 empleados de planta entre administrativos y académicos, 267 profesores de Cátedra, 2948 estudiantes de pregrado y 580

de Postgrado , 15 programas de pregrado, 17 de postgrado, Como algo curioso hemos crecido 25 veces en empleados de planta, (los 25 años de Celina), 64 veces en estudiantes, 32 veces en programas y 38 en profesores de cátedra.

Como podemos apreciar, Celina es testigo de excepción de todos los logros y seguramente también angustias ocurridas en este lapso de tiempo y claro esta, ha gozado y experimentado como pocas personas, el progreso acelerado y seguro de nuestra Universidad.

Tengo la satisfacción de pertenecer a la familia Icesi desde hace 5 años, durante los cuales he sido testigo del espíritu de colaboración y dedicación de Celina a los asuntos de la Universidad, que le competen a su cargo, su atención esmerada para que eventos como la firma de contratos de profesores, el cumplimiento de las normas de contratación, el programa de salud ocupacional, el aseo de la Universidad, la fiesta de las secretarias, de los niños y de los empleados de fin de año, (en pocas Instituciones se goza de una fiesta de fin de año como la nuestra), sean siempre del agrado de todos y claro esta, ajustados a los presupuestos que se le asignan...

Celina ha sido una empleada leal y comprometida con la Universidad, en todas sus actuaciones siempre le he visto y notado el deseo de acertar, para bien de la institución y de las personas que la integran.

Por tal motivo en Nombre de la Universidad y de todos los que laboramos en ella, le expresamos una sincera felicitación y le agradecemos su contribución al éxito, que se ha logrado durante los 25 años que usted a formado parte de ella.

Celina Muchas gracias.